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РЕФЕРАТ
Дипломный проект содержит 144 с., 19 рис., 25 табл., 37 источников, 4 прил. 

и 10 листов графической части формата А1.

ИНТЕГРАЦИЯ СИСТЕМЫ, ИНФОРМАЦИОННАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, 

РАЗРАБОТКА СИСТЕМЫ МЕНЕДЖМЕНТА, СИСТЕМА МЕНЕДЖМЕНТА, 

УПРАВЛЕНИЕ РИСКАМИ

Цель работы -  разработка системы менеджмента информационной 

безопасности и ее внедрение в деятельность организации.

Объект -  информационная безопасность.

Метод -  функциональное моделирование процессов на базе ConceptDraw.

ISO 27001 -  это международный стандарт, в котором собраны требования для 

создания и развития системы менеджмента информационной безопасности. 

Сертификация ISO 27001 особенно актуальна для крупных компаний, но в 

последнее время она становится обязательной и для небольших компаний на этапе 

обсуждения контракта.

Внедрение стандарта может помочь компании решить немало проблем: 

укрепить доверие партнёров и клиентов, упростить выход на новые рынки, 

оптимизировать расходы на информационную безопасность и т.д.

Задачи, которые необходимо решить в дипломном проекте, -  

функциональное моделирование процессов системы менеджмента 

информационной безопасности в нотации IDEF0, разработка методик оценки 

рисков как внутри системы, так и в рамках организации, апробация методики 

оценки рисков, внедрение системы в основную деятельность организации.

Практическая значимость подтверждается актом использования результатов 

в ООО «ЭМПИ СОЛЮШНС».



THE ABSTRACT
The degree project contains 144 pages, 19 figures, 25 tables, 37 data sources, 4 

applications and 10 sheets of the graphic material in A1 format.

SYSTEM INTEGRATION, INFORMATION SECURITY, MANAGEMENT 

SYSTEM DEVELOPMENT, MANAGEMENT SYSTEM, RISK MANAGEMENT

The purpose of the degree is the development of the ISMS and its implementation 

in the activities of the organization.

The object is an information security management system.

The method is functional modeling of processes based on ConceptDraw.

ISO 27001 is an international standard that contains the requirements for the 

creation and development of an information security management system. ISO 27001 

certification is especially relevant for large companies, but recently it has become 

mandatory for small companies at the stage of contract negotiation.

The implementation of the standard can help companies solve many problems: 

strengthen the trust of partners and customers, simplify access to new markets, minimize 

information security costs, etc.

The tasks that need to be solved in the degree project are functional modeling of 

the processes of the information security management system in the IDEF0 notation, 

development of risk assessment methods both within the system and within the 

organization, testing of the risk assessment methodology, implementation of the system 

in the main activity of the organization.

The practical significance is confirmed by the act of using the results in 

MP SOLUTIONS LLC.
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